

# No Fueron Nada "Suaves"

## GAYS Y LESBIANAS REPUDIARON A LA IGLESIA

"En repudio a la ideología represiva y discriminatoria demostrada por algunos representantes de la Iglesia Católica", diversas agrupaciones de gays y lesbianas se concentraron ayer frente a la iglesia metodista de Rivadavia 4044, de esta Capital, donde el cardenal Antonio Quarracino ofició una ceremonia en la "Semana de la oración por la unidad de los cristianos".

Desde las 19 horas, alrededor de 50 manifestantes se apostaron con pancartas frente a la iglesia metodista para repudiar la permanente discriminación de la que son objeto. Entre otras organizaciones estuvieron presentes la Comunidad

Homosexual Argentina, Gays por los Derechos Civiles, SIGLA (Sociedad de integración de gays y lesbianas argentinas), la Iglesia de la Comunidad Metropolitana, Convocatoria Lesbiana y el grupo ISIS, quienes por espacio de una hora y media permanecieron pacíficamente frente a la puerta de la iglesia, en tanto que algunos de los integrantes de estos organismos mantuvieron charlas con gente que se acercaba para interiorizarse de lo que sucedía. Cerca de las 20.30 los manifestantes decidieron finalizar con el "acto de presencia" (así lo rotularon) ya que la intención de esperar la salida del

cardenal Quarracino se vio frustrada al trascender que luego de la oración, un agasajo prolongaría la reunión.

El reverendo Roberto González, pastor y coordinador por América del Sur de la iglesia de la comunidad metropolitana, explicó a CRONICA que "a principios de este año, el cardenal Quarracino discriminó oficialmente a nuestra iglesia diciendo que no pertenecíamos a la comunidad de la Iglesia Católica Romana. Yo considero que un pastor de la iglesia no debe ni ofender ni agredir ni discriminar y eso hicieron con nosotros".



La Comunidad Homosexual "se plantó" contra la Iglesia.

CRONICA  
PRIMER JUNTO AL PUEBLO



12 JUN 1992